



Neumarkter spielten Blitzschach

NEUMARKT. Mit 15 Teilnehmern wurde die Blitzvereinsmeisterschaft des Schachklubs Neumarkt ausgetragen.

In dem illustren Teilnehmerfeld waren etliche gute Spieler am Start, so dass eine spannende Entscheidung zu erwarten war. Umso bemerkenswerter war es, dass Maximilian Lutter von Beginn an souverän von Sieg zu Sieg eilte, während sich die anderen Favoriten gegenseitig die Punkte wegnahmen. Einzig Ralf Seitner konnte Schritt halten

und nahm Lutter im direkten Duell ein Unentschieden ab. Doch in der elften Runde unterlag Ralf Seitner Sebastian Mösl, während Maximilian Lutter nur noch zwei Unentschieden abgab und sich damit ungeschlagen mit 13,5 Punkten den Titel sicherte.

Ralf Seitner wurde mit 12,5 Zählern Zweiter vor Jozef Smyk, der sich mit 11,5 Punkten den dritten Platz knapp vor Sebastian Mösl (11,0) sowie Titelverteidiger Kevin Beesk (10,5) sicherte.

28.12.2016